
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 31. März 2018, 16:26

Zitat von maecglubb 

überrascht dich denn das?

aufstieg wurde nicht als ziel ausgegeben.

In der aktuellen Saisonphase finde ich es ungeschickt solche Statements abzugeben.

Das klingt für mich nach "für den Tag x schon mal vorbereiten". Ein Sportvorstand der selber
dran glaubt dass die Mannschaft es noch schaffen kann äußert sich in der aktuellen Phase in
meinen Augen anders.
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